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【学長との懇談会】 

 日 時：令和4年10月7日（金）13：00-14：00 

 場 所：地域連携センター 

 目 的：本インターンシップに参加した学生にフィードバックを行い、次年度に向け、現状の改善を図る 

Vol.７ 

「美幌町の暮らしを感じるインターンシップ」 
本事業は、コロナ禍の影響で地方移住が注目されていることを受け、美幌町（北海道網走郡）において、令和4年8

月17日（水）～22日（月）の5泊6日間で実施されました。（主催：美幌町活性化プロジェクト実行委員会 ）町内の

企業体験のほか、美幌町を感じる体験ツアーや意見交換会などが組み込まれ、美幌町の魅力に触れながら学びを深

めることができるプログラムとなっています。本インターンシップを通じて、卒業後の進路選択の拡大や地方企業

の理解促進を図っています。 

懇談会では、学生の率直な意見を聞きたいとい

う大森学長の意向により、あえてテーマを設定

せず実施しました。最初は緊張していた様子の

学生たちも次第に緊張が解け、和やかな雰囲気

で終えることができました。学生の要望や意見

を聞く機会となり、有意義な時間となりました。  

①美幌町で食べたもので一番美味しかったものは？ 

▲大森義行学長 

「学長が気を配ってくださりお話ししたかったこと

を話せたと思います。」 

「他学生の意見を改めて聞くことが出来たという

意味でもとても良い時間になりました。 」 

BBQ意見交換会で食べた田村精肉店さんのお肉。 

テントサウナ体験で食べた点香苑さんの肉まん。 

楽しかった！インターンシップ終了後、個人的に美幌町を（観光

目的で）訪れた。美幌町に住んでみたいと思った。 

町内企業への就職願望がうまれた。心の底から行って良かっ

たと思う。 

②最終的にインターンシップは楽しかった？ 

③美幌町内企業への就職願望はうまれた？ 

④参加のきっかけ・美幌町を訪れた動機は？ 

視野を広げるために札幌から出て、色々な町を見てみたいと

思った。この経験から何かが変わるきっかけになればと思った。 

⑤今回の体験で後輩に伝えたいことは？ 

少しでも興味があれば、勇気を出して挑戦してみてほしい。将

来何をしたいのか決まっていない人にこそ参加してほしい。 

⑥周辺地域（北見や網走等）と比べて美幌町はどうか？ 

周辺地域にも負けない足運びの良さがあり、若者向けの施設

も増えてきている。 

⑦美幌町で遠隔授業を受けながら町民や子供たちと触れ 

  合えるような取組についてどう思う？ 

学生にとって単位が一番懸念しているところだが、授業扱いで

こういう取組に参加出来たらとても良い経験になる。 

地方では若者の働き手が減少していることも問題になっている

と思う。そのような取組みができれば、美幌町と札幌大学でより

密接な関係を構築できるのではないかと思う。 

▲吉田愛音さん 

 (法学専攻4年) 

▲永井晴華さん 

 (法学専攻3年) 
▲五十嵐朋香さん 

 (法学専攻3年) 

▲今井大空さん 

 （法学専攻3年） 

▼美幌町 
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【報告会】 

 日 時：令和4年10月14日（金）13：00-14：00 

 場 所：みらい共創スクエア 

 目 的：本インターンシップに参加した学生から次年度に向けた情報提供を行う 

報告会は、美幌町での体験（職業体験や生活体験など）をもとに、本

インターンシップに参加する前と後の心境の変化や在学生に向けて

メッセージを伝える機会となりました。インターンシップ終了後、個

人的（観光目的で）に美幌町を訪れた学生も…中には、8泊9日で美

幌町に滞在という学生もおり、報告会ではその話についても聞くこ

とができました！！報告会に参加した在学生からは「報告から楽し

かった様子が伝わった」とコメントが寄せられました。 

法学専攻3年 五十嵐 朋香（イガラシ トモカ） 
●参加動機について 

●企業体験について 

（①クレードル食品株式会社 ②株式会社田村精肉店） 

●体験ツアーについて 

（①松のアロマ作り ②バードコール作り） 

●テントサウナ体験について 

●感想・心境の変化 

●在学生に向けて 

法学専攻3年 今井 大空（イマイ ソラ） 
●美幌町について 

●企業体験について 

（①株式会社三共後藤建設 ②有限会社北光興産） 

●宿泊施設（グリーンビレッジ）について 

●BBQ意見交換会について 

●感想・心境の変化 

●在学生に向けて 

法学専攻3年 永井 晴華（ナガイ ハルカ） 
●参加動機について 

●企業体験について 

（①株式会社オートキープス ②NPO法人マイ・スペース） 

●SUP体験について 

●美幌町の飲食店について 

●感想・心境の変化 

●在学生に向けて 

法学専攻4年 吉田 愛音（ヨシダ アイネ） 
●参加動機について 

●企業体験について 

（①株式会社宮田建設 ②JAびほろ） 

●美幌ライフ満喫ツアーついて 

●美幌町の食材を使った料理教室について 

●BIHOROBASE体験 

●感想・心境の変化 

●在学生に向けて 

＜在学生に向けて＞ 

本インターンシップに参加

し、好きな町が一つ増えま

した。悩んでいる人や迷っ

ている人こそ勇気を出して

参加してほしいです！ 

＜＜美幌町活性化プロジェクト実行委員会様より＞＞ 
初めての美幌町インターンシップ事業でしたが、学生の皆さんが何事も学び楽しみ、美幌町を凄く気に入ってくれたことがとても嬉し

いです。同じ北海道でも、どこか遠く感じる札幌と美幌。世界は今まで生きてきた環境だけではなかったと沢山の体験の中から実感さ

れている皆さんの姿に逆に刺激をいただき、スタッフや受け入れをした企業も普段得られにくい“気付き”がありました。次年度も本イ

ンターンシップで学生さんを受け入れたいと考えておりますので、少しでも興味のある方は美幌町にお越しいただき、これからの人生

何かのきっかけにして欲しいです。 

＜在学生に向けて＞ 

町内企業について深く知るこ

とができ、美幌町への就職願

望がうまれました。将来が決

まっていない人や、地方を知

らない人はぜひ参加してみて

ください！ 

＜在学生に向けて＞ 

美幌町の良いところや人の温

かさを沢山知れました。皆さ

んも早い段階から関心を持

ち、積極的に参加し、ぜひ

色々なことを経験して下さ

い！ 

＜在学生に向けて＞ 

美幌町の人と人との繋がりや

温かさを感じ、参加したから

こその出会いや発見が沢山あ

りました。将来に迷っている

人や悩んでいる人、全ての人

におすすめしたいプログラム

です！ 


